



えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No.36
平成29年12月18日



2学期最終週となりました。振り返りを行い、2学期のがんばりと次への課題を考えている子どもたちです。

本校では、学校だより「えいなん」と共に、ホームページで子どもたちの様子をお知らせしています。2学期は、「ホームページは毎日更新」を合い言葉に「校長・教頭チーム」力を合わせてがんばってきました。「1学期はページの更新があまりなく、寂しく感じていたが、2学期は行事だけでなく、普段の生活の様子も掲載していただいていた子どもたちの様子がよく分かってうれしいです」という嬉しいご意見もいただきました。ありがとうございます。励みになります。子どもたちや先生たちのがんばりをこれからも日々皆さんに伝えていきますので、是非ホームページもご覧ください。

保育所訪問（5年生）



5年生が12月11日（月）に栄南保育所を訪問し、来入児と交流しました。ふやし鬼やどろけい、はないちもんめで一緒に遊び、仲良くなりました。ビューティフルネームのダンスも披露し、プレゼントを渡しました。来入児の子どもたちも歌ってくれて、良い交流ができました。

学校の様子から



11日（月）の朝礼では、あいさつについて話をしました。児童会の取組「あいさつラリー」で、先生たちがあいさつできた子にスタンプを押しています。2学期は子どもたちのスタンプ係も登場して楽しく取り組みました。「自分から」「大きな声で」「目を見て」あいさつできるよう呼びかけています。

図書委員会主催の「将棋大会」が13日に最終戦を迎え、1位、2位が決まりました。1年生と6年生の対決となり、6年生の加藤優里さんが1位、1年生の珠島優さんが2位となりました。おめでとう！そして、図書委員会の皆さん、楽しい企画をありがとう。

5年生のダンスリーダー（学習発表会で活躍）が「栄南ソーラン 模範演技」の録画に参加してくれました。来年度の運動会にはこのDVDで全校が練習できます。協力ありがとう。

毎日の清掃風景です。15分間がんばって取り組み、学校がとてもきれいになります。

